



## SCHULPARTNERSCHAFT

### Gesamtschule Nippes (Köln) – Perry Meridian High School (Indianapolis)

„Kein Kind zurücklassen!“ bedeutet an der Gesamtschule Nippes, dass jeder, unabhängig vom Einkommen der Eltern, die Chance bekommt, am Austauschprogramm der Gesamtschule Nippes teilzunehmen. Durch das Austauschprinzip, das auf einer festen Partnerschaft zwischen jeweils einer/m Schüler/in aus Köln und aus Indy beruht, können die Kosten zwar relativ gering gehalten werden. Dennoch ist eine finanzielle Unterstützung notwendig.



Auf dem Ehrenamtstag der Stadt Köln sind wir vom Freundeskreis Köln-Indianapolis e.V. eingeladen worden, uns an ihrem Stand zu präsentieren. Die Gelegenheit haben wir gerne ergriffen, um Popcorn zu verteilen, Spenden zu sammeln und viele Gespräche mit möglichen Unterstützern unseres Austauschprogramms zu führen. Neben vielen anderen wünschte uns auch Oberbürgermeisterin Henriette Reker viel Erfolg.

#### Förderverein Gesamtschule Nippes e.V.

Dr. Judith Kurte (Vorsitzende), Georg Gleske (stellv. Vorsitzender), Monika Radke (Schriftführerin), Achim Schmitz (Kassenführer), Birgit Effen (Beisitzerin), Helmut Hess (Beisitzer), Ralf Radke (Beisitzer), Stefan Schnüge (Beisitzer)

c/o Judith Kurte, Schirmerstr. 3, 50823 Köln, foever-nippes@schulen-koeln.de

Vereinsregisternummer: VR 16332 Gemeinnützigkeit lt. Freistellungsbescheid vom 03.03.2016 Steuernummer: 217/ 5955/ 1483

Bankverbindung: IBAN: DE20371600870570905007 BIC: GENODED1CGN Kölner Bank